

## Cruz Roja Elda celebra su 120 aniversario y reconoce la labor de sus socios

13/11/2022



Cruz Roja Elda celebró ayer sus 120 años | Andrea Mata Jiménez.

Cruz Roja Elda celebró ayer su 120 cumpleaños en la Plaza Castelar donde decenas de personas recibieron un reconocimiento por haber formado parte de la entidad, ya sea como voluntario o socio. Además, **a lo largo de la mañana de ayer se pudo ver la exposición del material de la ONG así como diferentes actividades.**

La Plaza Castelar acogió desde las 10 horas una exposición con vehículos de la Cruz Roja, entidad que además realizaron diferentes actividades con los más pequeños. A las 12 horas empezó un acto institucional donde el **presidente de Cruz Roja Elda, Ismael**

**Estevan, junto al presidente de Cruz Roja Provincial, Francisco Galván, otorgaron decenas de reconocimientos** a los socios de más de 50 años, a los de mayor y menor edad, así como a diferentes voluntarios que forman la ONG local. El alcalde, Rubén Alfaro, recogió el reconocimiento en nombre de Elda.

El presidente de Cruz Roja Elda agradeció a todos los presentes su participación durante años en la ONG porque **"Cruz Roja Elda es una efeméride que ocurrió hace 120 años.** Empezaron sin ningún medio, solo con ilusión y ganas de ayudar". Por su parte, el presidente de

Cruz Roja provincial, Francisco Galván, señaló la importancia de estos 120 años porque **es una de las delegaciones más antiguas de la provincia de Alicante.**



**Los socios de más de 50 años en la ONG recibieron un reconocimiento | Andrea Mata Jiménez.**

El acto lo cerró el alcalde, **Rubén Alfaro**, que ha agradecido la labor de Cruz Roja durante estos 120 años porque "si pensamos en ellos, vienen a la mente un montón de imágenes. Siempre habéis estado en los momentos más importantes ya sean deportivos y festivos, entre otros. Además, habéis hecho grande una frase que es **`vivir para los demás es la mejor forma de vivir para uno mismo`**".